

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO CUBANO

Desde el Consejo de Educación Popular de América Latina y el Caribe – CEAAL, nos solidarizamos con el Pueblo Cubano y denunciarnos el criminal bloqueo impuesto por los Estados Unidos de Norteamérica, que sufre desde hace más de sesenta años. Lo denunciarnos porque atenta contra la dignidad y la vida del pueblo de Cuba. Exigimos que se elimine como ha sido exigido una vez más por la Asamblea de la Naciones Unidas, en el mes de junio de este año, y en la que se aprobó una resolución que pide el fin del bloqueo. Esta resolución fue aprobada con 184 votos a favor y sólo dos en contra (Estados Unidos e Israel) junto con tres abstenciones (Colombia, Ucrania y Emiratos Árabes Unidos). Eso lo dice todo.

Cuba, al igual que todos los países del mundo lucha contra una pandemia que no nos deja respirar. Una pandemia que afecta las economías de nuestros territorios y que en Cuba se vive en total desventaja por las medidas que impone el bloqueo, lo cual el provoca hambre y carencias de productos básicos para la vida cotidiana, las cuales se han agudizado en los últimos tiempos. Junto con esto se ha restringido el envío de remesas del exterior y se hace imposible que se puedan adquirir insumos que se venden en dólares. El bloqueo, además, prohíbe que diversos países de la región y de otras partes del mundo hagan llegar repuestos para las maquinarias y equipos, materiales médicos, como jeringas para vacunación y otros, así como cualquier otro producto.

El pueblo cubano tiene derecho a decir que tienen hambre, que están cansados de la escasez, la falta de medicinas y de comida que provoca el bloque, así como que se eviten los apagones de electricidad que afectan su vida cotidiana, esta situación no debe ser pretexto para una intervención extranjera ni para decir que existe un gobierno fallido. Repetimos, lo que Cuba necesita es que el bloqueo económico se acabe. El pueblo cubano tiene todo el derecho de decidir su destino, no necesita que nadie de afuera les diga cómo se deben gobernar. La mejor ayuda internacional que Cuba necesita es que todos nos pronunciemos contra el bloqueo y se impida una intervención extranjera con el pretexto de llevar “ayuda humanitaria”

Cuba merece toda nuestra solidaridad. A pesar del bloqueo y en medio de esta situación de carencias, ha enviado a brigadas de médicos a países que necesitaron de este apoyo. Cuba nos da clases de autodeterminación y gran capacidad científica creando sus propias vacunas “Soberana” y “Abdala”, mismas que ha puesto a disposición del mundo. Es verdad que en Cuba falta comida, medicinas, gasolina y muchas cosas más, pero precisamente por ello debemos pronunciarnos para que el bloqueo económico de los Estados Unidos de Norteamérica termine.

Es importante señalar que Cuba viene, desde hace varios años, realizando una serie de transformaciones estructurales internas, en las que su población se ha involucrado para decidir en torno a su constitución y otros cambios necesarios, en este proceso se decidió por voto directo y secreto con 90% de participación y con el 86.5% de aprobación de los cambios planteados. Este proceso de re estructuración no ha terminado y siguen los debates en torno a diversos temas. Sin duda, la disputa de las ideas continuará dado que las alternativas no son de respuesta fácil ni inmediata. Es por ello necesario que la mayoría del pueblo cubano se involucre y tome las mejores decisiones sobre su presente y su futuro, nadie más que su pueblo es quien tiene que ser el protagonista para decidir los caminos a seguir.

Exigimos el fin del bloqueo y nos oponemos a una intervención militar disfrazada de ayuda humanitaria.